

Liebe Mitglieder, liebe Schachfreunde,

eine sehr erfolgreiche Saison mit drei Aufstiegen liegt hinter uns. Nach Jahren des Stillstandes, konnte endlich die Trendwende eingeleitet werden. So konnte der Freitagabend durch die Schnellschachserie, Vereinsblitzmeisterschaften und Trainings – und Analyseabende deutlich belebt werden. Besonders erfreulich ist die schnelle Integration der fünf Neuzugänge verlaufen, die nicht nur eine Verstärkung für die erste Mannschaft waren, sondern sich auch sehr am Vereinsleben beteiligt haben. In der kommenden Saison wollen wir das Training noch weiter ausbauen, um das Leistungsniveau aller Spieler des SCE weiter zu steigern.

Im letzten Jahr hat sich der SC Erdmannhausen ein sehr positives Image erarbeitet, nicht nur im Schachkreis Ludwigsburg, sondern im ganzen Bezirk Unterland und auch im Bezirk Stuttgart ist man auf den SCE aufmerksam geworden.

Nicht zuletzt dieser Entwicklung ist es zu verdanken, dass wir wieder fünf spielstarke Neuzugänge begrüßen dürfen. Mit Gerhard Junesch (DWZ 2267), Roland Mödinger (DWZ 2053) und Martin Meyer (DWZ 2042) werden drei Spieler die erste Mannschaft verstärken. Auch die zweite Mannschaft bekommt Zuwachs. Ralf Piazza (DWZ 1956) und Thomas Lehnert (DWZ 1939), der im Herbst von seiner Asienreise zurückkehrt werden in der zweiten Mannschaft auf Punktejagd gehen.

Nach langen Jahren in denen wir teilweise nur drei Mannschaften stellen konnten, werden wir in der kommenden Saison mit fünf Mannschaften am Spielbetrieb teilnehmen. Die Vorzeichen stehen gut, dass wir das Ergebnis der vergangenen Saison noch übertreffen können.

Die detaillierte Mannschaftsaufstellung und die Spieltermine findet Ihr im Anhang.

Es wird auch zwei kleine Änderungen im Spielbetrieb geben. Der Schachclub hat einen Satz Digitaluhren angeschafft; mit denen wir in Zukunft unsere Heimspiele austragen werden.

Wir haben auch neue Partieformulare mit Durchschlagpapier angeschafft. Damit soll mittelfristig eine Datenbank der unteren Spielklassen erstellt werden, da es über die grossen Datenbanken wie Chessbase nahezu unmöglich ist Partien der Gegner unterhalb der Verbandsliga zu finden und sich auf diese vorzubereiten. Des weiteren planen wir in Zukunft eine Schachnewsletter mit Neuigkeiten, Berichten und den schönsten Partien herauszugeben.

Nach dem riesigen Erfolg im letzten Jahr findet auch in diesem Jahr ein grosses Treffen der aktiven Spieler vor Beginn der Saison statt. Dort werden wir genaue Details zur Handhabung der Digitaluhren (ist doch ein grosser Unterschied zu den analogen Uhren) und der Partieformulare bekannt geben. Für einen kleinen Imbiss ist ebenfalls gesorgt. Dieses Treffen findet am Freitag, den 17. September 2010 im Vereinsraum statt. Beginn ist 20:00 Uhr.

Kommt alle und nutzt diesen Termin, es gibt einiges neues zu erfahren und es wird bestimmt wieder ein genauso toller Abend wie im letzten Jahr.

Liebe Grüße

Sascha Fox
Spielleiter